



Crece las denuncias de la oposición por los problemas de las Ecobicis en CDMX

El grupo parlamentario de MC exhortó al Gobierno a resolver las denuncias ciudadanas. El oficialismo reconoció que el sistema "está fallando".



LPO [27/03/2025]

Durante los últimos meses, los diferentes partidos de oposición del Congreso de la CDMX avanzaron con proyectos similares que apuntan contra los diversos problemas y quejas ciudadanas que existen alrededor del sistema de Ecobicis. Primero fue el diputado del PAN Federico Chávez Semerena y este jueves fue el caso de Movimiento Ciudadano, que exhortó al gobierno de Clara Brugada a resolver las denuncias que crecieron en el último tiempo.

En conferencia de prensa, el grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano y la diputada federal Laura Ballesteros exigieron que la Jefatura de Gobierno se haga "responsable de los sistemas de transporte que da a terceros" al considerar que las Ecobicis se encuentran concesionadas. "No podemos convertir esta exitosa política pública en el mayor fracaso del gobierno de Clara Brugada", declaró la legisladora Patricia Urriza.

[Crece las denuncias de la oposición por los problemas de las Ecobicis en CDMX - La Política Online](#)